

J'ai **TESTÉ**
pour **VOUS**

Une balade côté Rhône dédiée au développement durable

Loisirs. Samedi à 14 heures, je suis allé rejoindre la passerelle du Collège, pour partager cette balade organisée par l'association Sea Science et Art.

Sur les 21 personnes inscrites à la promenade estampillée développement durable, les femmes étaient largement majoritaires (seulement cinq hommes). Les deux animatrices, Anaïs Morat et Amandine Greilich, étaient à leur affaire. L'une est naturaliste et l'autre historienne.

Très vite, elles ont instauré un jeu de questions-réponses entre participants sur les usages que l'on a des berges du Rhône, sur ses souvenirs et sur des anecdotes. Santiago, un jeune Colombien étudiant à la Faculté catholique, a raconté avoir plongé dans le Rhône pour récupérer un ballon de foot.

Puis la balade a commencé, sous forme d'une déambulation instructive, et surtout participative. D'abord un aller-retour sur la passerelle du collège « tous les sens en éveil », suivi d'une description à faire sur ce que chacun a vu et ressenti. Le vent froid, on l'a tous senti, mais aussi les mouvements et les bruits de la pas-



1 Le jardin des Amarantes, un havre de tranquillité à la Guillotière. Photo Eric Du Noyer

2 Une pause pour dessiner les berges dans trente ans. Photo Eric Du Noyer

3 Le départ de l'excursion sur la passerelle du collège. Photo Eric Du Noyer



serelle, la vue qui se dégage... Plus loin, Anaïs a présenté

Une promenade instructive sous la forme d'un jeu

les aménagements des berges réalisés entre 2005 et 2010 en application des principes de développement durable, avec le corridor végétal reliant quatre parcs (Gerland, Tête-d'Or, Reys-

ne et Miribel). Puis Amandine nous a tracés un historique de Lyon et du Rhône, avec un coup d'œil sur les bas-reliefs des allégories du Rhône et de la Saône sur les piles des ponts.

Au passage, un petit questionnaire amusant sur le fleuve : Quelle couleur vous inspire-t-il et pourquoi ? Quel sentiment ? Quel personnage connu ?

Lors de l'arrêt près du pont de la Guillotière, on nous a proposé de réaliser une aquarelle des berges du Rhône telles qu'on

les imaginerait dans trente ans. Un exercice périlleux mais dans la bonne humeur, malgré mes piètres talents de dessinateur. La balade s'est terminée au jardin des Amarantes à la Guillotière, où nous attendait un thé réconfortant avant de déambuler parmi les cerisiers, bourraches, rosiers, herbes à verrue (chélidoïne) et les dizaines d'autres espèces qui font la richesse de ce lieu, créateur de lien social dans le quartier. Malheureusement, nous a-t-on expliqué, ce merveilleux petit jardin en pleine ville, fragile œuvre d'art entretenue par des

passionnés (association Ibrin d'Guill'), risque de se voir transformé en l'un de ces petits luna-parks qui fleurissent pour muscler les petits bras de nos chérubins. ■

De notre correspondant local Eric Du Noyer

■ Pratique

Pour faire cette balade
Cette promenade gratuite pour adultes sera reconduite le 18 juillet à 13 h 45. Une autre vers Gerland aura lieu le 23 juillet à 13 h 45.

Inscription : seascience@free.fr
ou Tél. 06 16 29 68 28.
Infos sur : science-et-art.com



■ Pendant la visite du jardin des amarantes à la Guillotière, l'ensemble des promeneurs a savouré ce petit coin de campagne niché en pleine ville. Photo Eric Du Noyer

Formation BP Gouvernante

- Ouverture en janvier 2014
- 15 candidats
- Plusieurs possibilités de financement



INFORMATIONS ET INSCRIPTIONS
GRETA TEXTILIERE / Site de Bardilly
1 84 78 33 24 28
gesta.textile@frederic@ac-lyon.fr
www.ac-lyon.fr/greta/textiliera



REUSSIR SON PARCOURS